

# 謹賀新年



古河市長 はりや 針谷 ちから 力

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。  
市民の皆様には、輝かしい新春をお迎えのことと存じます。  
このたび、私は先の市長選挙におきまして多くの市民の皆様から  
のご支持をいただき、古河市長として市政を担当させていただくこ  
のととなりました。誠に光栄に存じますとともに、その職責の重さに  
身の引き締まる思いでございます。

これまで、古河市議会議員として6期21年にわたり活動してきた  
経験を活かし、市の発展のために「第2次古河市総合計画」「古河市  
まち・ひと・しごと創生総合戦略」を着実に遂行しながら、私の掲  
げた公約を確実に実行し、明るい未来に向かって動き出す古河市を  
実感していただけるように効率的、効果的に展開し、全力で市政の  
運営に努めてまいります。

本年は、日野自動車株式会社古河工場の本格稼働スタートの年でも  
あり、圏央道の開通など交通利便の優位性を活かした更なる企業  
誘致の促進や地域中核企業の支援を検討し地域経済の活性化を図る  
とともに、地元雇用の創出や移住・定住者に向けた環境づくりにも  
力を注いでまいります。

市民の皆様の一層のご支援ご協力をお願い申し上げ、新年のご挨拶  
といたします。